

Nachmittagswanderung in der näheren Umgebung "Löchgau - Freudental und zurück"

Zur letzten Wanderung in diesem Jahr trafen sich über 40 Wanderfreunde der Ortsgruppe Besigheim des Schwäbischen Albvereins bei herrlichem Wanderwetter und guter Fernsicht am letzten Sonntag an den Sportstätten . In Fahrgemeinschaften fuhren die Wanderer zum Ausgangspunkt der Wanderung, dem Wald-Spielplatz am Ortsende von Löchgau in Richtung Freudental. Auf dem Hauptwanderweg 10 des Schwäbischen Albvereins ging es zunächst eben, dann leicht ansteigend und zum Schluss etwas steil hinauf zur Berghütte, auf Löchgau's höchsten Aussichtsplatzt. Nach einer Verschnaufpause und einem Blick auf die landschaftliche Vielfalt von Strom-und Heuchelberg führte die Wanderung immer an der Abrisskante zwischen Wald und Weinberge in Richtung Freudental. Auf dem Weg dahin konnte man die charakteristische Abfolge der Nutzung von Laubwald und Weinberge, an den bizarren und eigenartigen Wurzelgebilden, die die Bäume vor extremen Bedingungen wie Wind und Wetter gegen Entwurzelung an der Kante zu den Weinberge schützen, deutlich erkennen. Auch die geologische Bodenbeschaffenheit war an den Gesteinsformationen deutlich sichtbar. Am Ortsende von Freudental ging's dann, auf naturbelassenen Weg wieder zurück nach Löchgau. Im Besigheimer Cafe Hirsch fand dann der schönen Nachmittag mit Dank an die Wanderführer Adelheit und Hans Bollinger einen gemütlichen Ausklang.